

Rückblick | VDI-Exkursion zur Hannover Messe

Mit 20 Studierenden der Ingenieurwissenschaften ist Prof. Dr.-Ing. Neven Majić, Hochschulkoordinator im VDI e.V., Augsburger Bezirksverein, in diesem Jahr wieder zur größten deutschen Industriemesse, der HANNOVER MESSE, gefahren.

Die Studierenden kamen von der Technische Hochschule Augsburg und der Universität Augsburg. Sie studieren dort Maschinenbau, Verfahrenstechnik oder Ingenieurinformatik.

Der VDI Augsburg lädt jedes Jahr seine studierenden Mitglieder zur Exkursion zur Hannover Messe ein, um die regionale Tech-Community zu stärken, wertvolle Kontakte zu knüpfen und das eigene Netzwerk auf- und auszubauen. Und natürlich, um mit den echten Zukunftsthemen der Industrie in Kontakt zu kommen.



Foto: VDI Augsburger Bezirksverein